

# *Poutine et Fernández lancent la production de Sputnik V en Argentine*

---



Buenos Aires, 5 juin (RHC) Dans une étape historique vers la vaccination anti-Covid-19 en Argentine, le président Alberto Fernández et son homologue russe, Vladimir Poutine, ont lancé aujourd'hui par vidéoconférence la production ici du vaccin Sputnik V.

Avec cette action, à laquelle la Serbie s'est également jointe en même temps, cette nation australe est devenue la première en Amérique latine à produire ce médicament, né au laboratoire Gamaleya et qui a été enregistré dans 66 pays avec une population de plus de trois milliards de personnes.

'Lorsque nous parlons de la santé des personnes, il faut laisser tomber les divergences politiques', a déclaré le président russe lors de la cérémonie en ligne, soulignant que les actions de partenaires qui ne laissent pas utiliser le vaccin semblent contre-productives.

Poutine a souligné l'efficacité de ce médicament et il a souligné que de telles mesures peuvent être rendues possibles par le dialogue et la coopération au niveau mondial.

Pour sa part, le président argentin a souligné que son pays a été le premier en Amérique latine à approuver le vaccin d'origine russe et le deuxième dans le monde, après avoir toujours eu confiance dans cette capacité de la Russie pour mettre au point un médicament aussi important.

Soulignant les liens d'amitié de plus de 135 ans entre les deux pays, Fernández a souligné le lien stratégique pour compléter l'effort dans la recherche du développement de nos peuples. En cela, a-t-il dit, la pandémie de la Covid-19 nous a donné une grande opportunité pour que cette rencontre des deux nations s'approfondisse mieux que jamais.

Il a rappelé que, depuis le sommet du G20, l'Argentine s'était exprimée pour l'accès aux vaccins comme un bien mondial, tout en remerciant Poutine d'avoir tendu la main à ce pays en soulignant que 'les amis se rencontrent dans les moments difficiles et quand nous les traversons, le gouvernement russe était aux côtés des Argentins, nous aidant à obtenir les vaccins que le monde ne nous donnait pas.

Fernández a annoncé que dimanche prochain un avion arrivera de Moscou avec le principe actif pour commencer la production immédiate de Spoutnik V dans le pays et aussi d'autres doses vaccinales pour l'Argentine et le Paraguay.

À son tour, le représentant du Fonds russe d'investissement direct, Kirill Dmitriev, a souligné que l'efficacité du vaccin est de 97,6 pour cent et que plus de 65 pays du monde dans les cinq continents ont approuvé son utilisation et progressent dans des accords avec 20 autres producteurs.

Enfin, le président de Richmond Laboratories, Marcelo Figueiras, chargé de produire cet antidote en Argentine, a indiqué qu'ils seraient en mesure de fabriquer plus de 100 millions de doses et il a remercié le soutien des deux pays pour le concrétiser.

Sources Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/259670-poutine-et-fernandez-lancent-la-production-de-spoutnik-v-en-argentine>



**Radio Habana Cuba**